Manna Mobil beeindruckt den Kanzler

Wiesbaden kann sich über einen wahren Preisregen freuen / Der jüngste Gewinner ist erst neun Jahre alt

1 Der "Startsocial"-**⊥** Wettbewerb fördert jährlich 100 soziale Organisationen im Rahmen von Beratungsstipendien durch hochkarätige Wirtschaftsexperten. Im Mittelpunkt stehen dabei die Kriterien Wirksamkeit, Nachhaltigkeit, Effizienz und Übertragbarkeit. Die Initiative "Manna Mobil" bietet Wiesbadener Kindern und Jugendlichen ein gesundes, kostenfreies Mittagessen in Gemeinschaft an, dafür gab es nun neben dem Stipendium einen Bundespreis. Bundeskanzler Olaf Scholz (SPD) überreichte als Schirmherr des Wettbewerbs "Man-Mobil"-Geschäftsführerin Gabriele Abshagen im Bundeskanzleramt die Urkunde, die

